

Ponen en alerta al país primeras lluvias del año

Las lluvias registradas en varias entidades del territorio nacional han motivado a las autoridades de Protección Civil a emprender operativos de resguardo y prevención.

En Chihuahua, la Unidad Estatal de Protección Civil (UEPC) emitió una alerta amarilla ante el pronóstico de hasta 30 milímetros de lluvias en por lo menos 50 de los 67 municipios de la entidad.

El jefe de la UEPC, Homero Navarro Frayre, explicó que de acuerdo con el **Servicio Meteorológico Nacional (SMN)**, las lluvias continuarán durante las próximas 24 horas, por lo que exhortó a la población a permanecer alerta ante cualquier contingencia.

Indicó que cada municipio ya trabaja en sus planes de contingencia como medida en caso de que la situación climatológica se agudice, para actuar de forma inmediata.

Mencionó que Chihuahua puede resultar afectado durante la temporada de ciclones, por lo que se toman las medidas de precaución necesarias para evitar accidentes.

Precisó que las localidades que han reportado mayor intensidad en las lluvias son Batopilas y Urique, donde se acumularon hasta 30 milímetros de **agua**.

En Guerrero

En tanto, como consecuencia de las lluvias de las últimas horas en el centro de Guerrero, la Subsecretaría de Protección Civil reportó deslaves, entre ellos en la carretera México-Acapulco, libre de cuota, a la altura de Acahuzotla y Palo Blanco.

En un reporte, la dependencia señaló que el deslave provocó que durante más de una hora y media quedara obstaculizado el tránsito sobre el carril que va de la Ciudad de México a Acapulco.

Por otro lado, en la calle Luis Donaldo Colosio, colonia Villa Guerrero, en el puerto de Acapulco, también hay una piedra que puede ocasionar un derrumbe y obstaculizar la vía de comunicación.

En el primer caso, personal de la dependencia retiró los escombros, mientras que en el puerto aún trabajan para el retiro de la piedra y garantizar la integridad de quienes hacen uso de la vía, mientras tanto se ha desviado el tránsito.

La Subsecretaría de Protección Civil acotó que se esperan lluvias fuertes sobre la parte alta de la sierra y porción norte del estado, principalmente.

Recomendó a la población extremar las medidas de precaución ante la ocurrencia de tormentas locales, fuertes vientos y precipitación intensa, acompañada de granizo en las partes altas.

Asimismo, en carreteras con pavimento mojado y visibilidad restringida por niebla y precipitación, con el incremento en los niveles de los escurrimiento, el reblandecimiento de los suelos y laderas inestables. (Notimex)



Foto: Notimex

CULIACAN.- Maestros de la escuela de biología de la Universidad Autónoma de Sinaloa, preparan equipos para medir precipitaciones pluviales.

